

Tag der offenen Tür 2024



Zur Begrüßung bekam jedes Kind eine „Medaille“, mit der man sich ab der sechsten teilgenommenen Aktion ein schönes Andenken an den Tag im St.-Bernhard-Gymnasium aussuchen konnte.



Mit den interaktiven Plänen auf den Smartboards konnten alle Räume und Aktionen schnell gefunden werden.



Es gab sogar ein Karussell von der Feuerwehr!





In Gebäude 1

wurden Kunstwerke aus allen Jahrgangsstufen gezeigt. Außerdem konnte man z.B. beim Töpfern zusehen oder selber eine schöne Weihnachtskarte gestalten.



Nicht fehlen durften natürlich auch die vielen leckeren Angebote, wie zum Beispiel der traditionelle Crepes-Stand der Französisch Klassen oder die vielen liebevollen Plätzchenstände der Unter- und Mittelstufe.

Das Fach **Spanisch** wurde ebenfalls sehr farbenfroh präsentiert, spielerisch konnte man z.B. Vokabeln lernen, indem man die einzelnen Silben auf einem Gymnastikball im Rhythmus hüpfte.

Beim Fach **Englisch** gab es englische Magazine und Lehrwerke zum Schmökern außerdem konnte man sich über die schönen Sprachenfahrten informieren.



Latein und Griechisch
zum Anfassen und Mitmachen; da machte sogar Grammatik Freude.



In der **Biologie** stand selber ausprobieren und erfahren an erster Stelle; ob es darum ging die menschlichen Organe anzuordnen oder Stabheuschrecken zu beobachten.

Das DNA-Modell oben im Bild ist übrigens auf unserem Schul-3D-Drucker entstanden, es ist nicht nur beleuchtet, sondern kann auch als Hotspot genutzt werden.

Die schönen großen Räume der **Naturwissenschaften** machen mit ihrer sehr guten Ausstattung Experimente und Projekte auf hohem Niveau möglich, das konnte man z.B. an coolen Experimentalshows sehen.



In der Schule 5 gab es neben den Naturwissenschaften, Astronomie und Robotik noch einiges mehr kennenzulernen: Der Förderverein stellte sich vor, hier lohnt es sich dabei zu sein und schön gestaltete Kerzen kann man immer gebrauchen.



In Schule 4 wartete u.a. eine große Tombola auf glückliche Gewinner, man konnte Buttons gestalten, sich schminken lassen und eine Theatervorstellung aus der Stufe 5 besuchen.



Alles Musik in Schule 4: Unsere prämierte Schulband „Broken Crosses“, mit Herrn Weibel, Herr Schlabertz mit dem Schulchor und unsere Gottesdienstgruppe singt Lieder aus Taizé.





In der Sporthalle ließ ein toller Parcours keine Fragen offen, wenn es darum ging, sich mal auszutoben und zu spielen. Danach konnte man sich z.B. in der Mensa stärken, den Sanis zuschauen, Geschichts-Kooperationen kennenlernen oder in der Villa leckere Getränke bestellen und sich über die Arbeit der Elternvertretung informieren.

Auch die Termine für Anmeldegespräche gab es in der Villa und Herr Päßler und seine zwei Moderatorinnen begrüßten die nächste Gruppe unserer Besucherinnen und Besucher.

Diese Präsentation kann leider nur einen kurzen Einblick in die vielen Aktionen und Angebote geben, unsere Schule ist halt einfach sehr aktiv, kreativ, innovativ und sehr vielfältig. Herzlichen Dank an alle Beteiligten, Aktive und Unterstützenden, ganz besonders natürlich an Mario Harperscheidt und Christiane Behrendt aus der Unterstufenkoordination für diesen wunderbaren **Tag der offenen Tür 2024!**

